

学校目標『元気いっぱい 自分から学び 共に高め合う西与賀っ子』の育成

西 にしよかっ子

令和5年2月1日(水)
第17号 文責 校長 本村 一浩
☎ 0952-23-6300

①ここにこあいさつする子 ②しっかり勉強する子 ③ろこんで働く子 ④らだをきたえる子 ⑤ながり学び合う子 ⑥ころをみがく子

■ 表彰のお知らせ ~おめでとうございます!

- 1/12 まちづくり協議会のびのび子育て部会において、11/26に開催、その作品が西与賀公民館東フェンスに飾られていた「ロープライトコンテスト」の表彰式が行われました。以下の皆さんのが上位入賞者です。審査については、12/10に行われた「ライトファンタジー点灯式」の参加者による投票によって行われました。(チームでの参加でしたので、公民館の記録に残っていたのは、代表者の名前のみでした。作品制作に参加したのに、ここに名前が載っていない子がいる可能性があります。)

コンクール・賞名	作品名	年組	氏名
ロープライトコンテスト1位	ハートツリー	1-1	田中 咲來
同2位 (2チームが同じ得票数)	クリスマスツリー	2-2	古賀 栄人
		5-2	古賀 春人
	猫と風船	3-1	北川 大智
		6-1	北川 愛菜
同3位	きょうりゅうがきたぞー	1-1	徳久 泰河

- 1/28 アバンセ杯放送コンクール 佐賀県内からたくさんの希望した小中高生が集まり、アナウンスや朗読の力を競いました。本校からは7人の児童が参加しました。地域住民の副島 宏之 様がご指導下さり、下記のように立派な成績を収めました。2/2(木)の全校集会(リモート)で表彰の予定です。



コンクール・賞名	年組	氏名
アバンセ杯放送コンクール 朗読部門 優秀賞	4-2	大塚 陽太
同 アナウンス部門 奨励賞	6-2	外尾 紗那

■ コロナもインフルエンザも注意して

3学期が始まって1週間も経たないうちに、いきなりインフルエンザの猛威が学校を襲いました。5年2組のインフルエンザ陽性者が児童数の3割を超え、学校医の古賀先生と相談の上、1月13日(金)～15日(日)の3日間、学級閉鎖を行いました。ちなみにこの期間、同学級のコロナ陽性者、濃厚接触者はおりませんでした。古賀先生は、「流行の兆しから、ここでいったん収まっても、また感染は広がりますよ。」とおっしゃいました。ただ、今のところ、これ以降、感染は広がっておりません。数年ぶりのインフルエンザ感染で、学校としても戸惑いました。コロナウイルスに慣れた感じから言うと、ずいぶん感染力が強く、一緒に遊んだ子や席が近くの子に感染しているようです。

コロナ陽性者や濃厚接触者も、少数ではありますが一定数出ています。この冬は、コロナにもインフルエンザにも気をつけて、という過ごし方になります。基本的な感染予防対策を徹底して、元気で健康に過ごしていきましょう！



2022年 2月 行事予定表

変更になる場合は、時間割等でお伝えします。

日	曜	校内行事
1	水	いじめ・いのちを考える日 フッ化物洗口 ⑤平和学習(6年生からの平和発信)
2	木	(昼)全校集会
3	金	②③授業参観 全校5時間授業
4	土	
5	日	
6	月	クラブ活動(最終)
7	火	②③人権コンサート・地域のみなさんありがとう集会
8	水	フッ化物洗口 PTA常任委員会 ③④はやくおいでよ1年生(体験入学)
9	木	English Day (昼)学年集会 自学がんばり週間開始(三校)③のり漁業講話(4年)
10	金	⑤地震・津波避難訓練
11	土	
12	日	
13	月	学校運営協議会18:00~
14	火	
15	水	フッ化物洗口
16	木	(朝)あしのこ読み語り 最終ピアニアの魔術師コンサート(PTA主催)10:30~(昼)バトンタッチ集会
17	金	全学年CRTテスト(算数)
18	土	
19	日	
20	月	委員会活動(最終)4・5年
21	火	
22	水	フッ化物洗口
23	木	祝 天皇誕生日
24	金	⑤たてわり活動 スクールカウンセラー来校日(午前)
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	

3月の主な行事

3日(金)

6年生ありがとうデー
おにぎり弁当(昼)
たてわり活動
④6年生学年末懇談会

6日(月)全校5時間授業開始 27日まで

9日(木)学年末懇談会 1~5年生

17日(金)卒業証書授与式

23日(木)給食終了

24日(金)修了式・辞任式

※今後、新型コロナウイルス感染状況によって、学校行事が大きく変更になる場合が考えられます。

隨時お知らせをしていきますので、学校からのプリントやホームページで確認をお願いします。

☆裏面は学年からのお知らせです。

1年生のコーナー

今年は、2月8日（火）に「はやくおいでよ1年生」ということで、城西子ども園と信光幼稚園の年長児さんが、体験入学にやってきます。1年生みんなで、学校のことや授業のことを紹介したりする準備を進めています。子供たちにとって、お兄さん・お姉さんになる大きな一歩として、励まして頂けたらと思います。また、6年生ありがとうございます集会の出し物のダンスの練習を頑張っています。学校でも、帰りの会で毎日踊って、どんどん上手になっています。

2年生のコーナー

生活科の学習で生まれたころから、今までの様子や出来事をまとめています。様々なエピソードをお子様に話していただきありがとうございます。子どもたちも楽しそうにまとめているところです。

2月17日（金）にCRT（標準学力検査）のテストを行う予定です。算数の学習内容の習熟状況を把握し、今後の学習指導に活かしていきます。

習字道具やリコーターの注文を希望される方は、できるだけ10日（金）までにお願いします。

3年生のコーナー

1月が終わり、2月になりました。今の教室で過ごすのもあと少しです。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われているように、2月はあっという間に過ぎてしまいます。そんな2月を4年生に向けての充実した準備期間にするために、学習、生活とともに子どもたちと一緒に「4月」を意識しながら過ごして行きたいと思います。2月17日のCRTに向けて、これまでの算数の学習の振り返りをがんばっているところです。

4年生のコーナー

3学期より始まった委員会活動。それぞれに任された仕事に一生懸命取り組んでいる子供達です。2月3日は、授業参観「10才感しゃ式」となっています。お忙しい中、参加していただき大変感謝しております。体育館入り口に受付を準備していますので、検温や座席の確認等ご協力よろしくお願ひいたします。また、式の中でお家の方にご協力いただくこともありますが、どうぞよろしくお願ひいたします。詳細は、受付にて書面で説明させていただきます。子供達もとても楽しみにしているようです。温かい目で見守っていただけたらと思います。

5年生のコーナー

委員会やたてわり活動では、6年生から仕事を引き継ぎ、新しいリーダーとして着実に準備を進めています。4月から最上級生としてスタートするのではなく、5年生の3学期から、今できることをどんどん見つけて、頼れるリーダーに成長していってほしいと思います。

総合的な学習では、「SDGsとわたし」というテーマで、探究的な学習をしています。それが関心のある内容について調べ学習をしています。SDGsの学習を学校の中だけではなく、自己の生き方に生かしていってほしいと思います。ご家庭で取り組まれたSDGsがありましたら、ぜひ連絡帳で教えてください。

6年生のコーナー

小学校生活も残り2か月となりました。一日一日を大切にしたいです。中学校進学に向けて制服等の準備も進んでますでしょうか。早め早めの準備をお願いします。

卒業式について、お子様の服装は儀式にふさわしく、動きやすさを考慮した服装でおねがいします。「袴・着物」はご遠慮ください。また過度な髪型、飾り、化粧等はせず、小学生らしい清楚な様相でお願いします。

保護者の参加については今のところ、各家庭2名までを予定しています。詳細については後日お知らせします。

なかよし・ひまわり学級のコーナー

1月の「わくわくタイム」は、お正月遊びのパート1とパート2をしました。遊びを通して、季節の行事について知ったり、ルールを守って友達と楽しく遊ぶ力を高めたりすることができました。毎回、子供たちの成長を感じることができ、素敵な時間となっています。

2月は、野菜の収穫をしたり、なかよし・ひまわりの卒業生を祝う会の計画・準備を進めたりする予定です。今までお世話になった6年生に喜んでもらうにはどんなことをすればよいか、みんなで一生懸命考えたいと思います。

事務室から

2月の校納金の引き落としは2月6日（月）となっております。今年度最後の引き落としとなります。確実に納付いただくよう、3日（金）までにご登録口座の残高の確認等ご準備をお願いします。

皆様のご協力もあり、1月31日で大きなすべり台の工事作業は全て完了し、遊具の封鎖も解除されました。しばらく使用を中止していた分、リニューアルされたすべり台でも存分に遊んでもらえたたらと思います。